

Communiqué de presse : Publication de la jurisprudence du Tribunal du sport suisse sur entscheidsuche.ch

Berne, le 30 mai 2025 – La jurisprudence du Tribunal du sport suisse est désormais accessible sur entscheidsuche.ch. La Fondation Tribunal du sport suisse entend ainsi renforcer le principe de la publicité de la justice en matière de sport.

La jurisprudence du Tribunal du sport suisse est désormais accessible via le portail entscheidsuche.ch, grâce à un accord entre la Fondation Tribunal du sport suisse et l'association entscheidsuche.ch, laquelle est exonérée d'impôts car elle poursuit des buts d'utilité publique. Les sentences et les décisions du Tribunal du sport suisse sont disponibles sous la catégorie "Tribunaux d'arbitrage", avec une intégration prochaine d'une fonction de recherche directement sur le [site internet](#) de la Fondation Tribunal du sport suisse.

La publication des sentences et des décisions du Tribunal du sport suisse repose sur le principe de la publicité de la justice en matière de sport, conformément à l'art. 72d let. b ch. 1 et à l'art. 72g al. 1 de l'Ordonnance sur l'encouragement du sport et de l'activité physique (OESp ; RS 415.01). Cette exigence vise à :

- garantir la crédibilité et la légitimité des sentences et des décisions rendues par le Tribunal du sport suisse ; et
- assurer un accès égal à la jurisprudence pour les personnes concernées par des procédures disciplinaires, conformément aux principes de l'Etat de droit.

Raphaëlle Favre Schnyder, Présidente du Conseil de fondation de la Fondation Tribunal du sport suisse : "Nous nous réjouissons vivement de cet accord avec l'association entscheidsuche.ch, qui marque une étape importante dans la transparence et l'accessibilité des décisions et des sentences du Tribunal du sport suisse. Cette collaboration permettra de renforcer la confiance du public dans l'institution et de respecter le principe de la justice en matière de sport".

Me Claudia Schreiber, membre du comité de l'association entscheidsuche.ch : "Nous sommes heureux que la jurisprudence du Tribunal du sport suisse soit désormais accessible à un large public sur le portail entscheidsuche.ch. Nous faisons ainsi un pas de plus vers notre objectif de rendre la jurisprudence accessible gratuitement à un large public".

Les sentences et les décisions du Tribunal du sport suisse sont anonymisées selon les Directives pour l'anonymisation des sentences et des décisions du Tribunal du sport suisse, condition préalable à la mise en ligne.

La Fondation Tribunal du sport suisse est l'organe disciplinaire au sens de l'art. 72g OESp, lequel est indépendant de Swiss Olympic et de Swiss Sport Integrity. Le Tribunal du sport suisse juge les violations présumées du Statut concernant le dopage de Swiss Olympic et des Statuts en matière d'éthique pour le sport suisse depuis le 1^{er} juillet 2024. Conformément à la décision du Parlement du sport de Swiss Olympic, la Chambre disciplinaire du sport suisse de Swiss Olympic a cessé ses activités le 30 juin 2024 et toutes ses compétences ont été transférées à la Fondation Tribunal du sport suisse.

Contact:

Yann Hafner

Directeur

info@sportstribunal.ch